



Über eine wahnsinnig tolle Unterstützung freut sich die Kinderhilfe Eckental im November 2014. Nakatanenga 4x4-Equipment aus Berg bei Neumarkt, Inhaber Peter Hochsieder e. K., zählt zu den erfolgreichsten Anbietern von Off-Road-Zubehör in Deutschland. Auf mehr als 1000 m<sup>2</sup> Fläche wird bereitgehalten, was für das Fahrzeug oder die Reise benötigt wird.

Die Firma mit dem Bären im Logo unterstützt alljährlich sinnvolle regionale Projekte, engagiert sich aber auch als Sponsor von Unternehmungen wie der World Aids Awareness Expedition. Da sich die Firma Nakatanenga so grosszügig an der Aktion „ein Kinderlachen schenken“ in Neumarkt beteiligt hat konnten somit im Januar **50** Trösterteddys an das Klinikum Neumarkt persönlich übergeben werden! Der Knuddel-Ralphi hat ein kuschlig weiches Fell, eine dicke braune Nase und seine Augen schauen ganz treu! Mit seiner Hilfe soll es gelingen, dass Kinder keine Angst mehr haben, wenn sie ins Krankenhaus müssen oder notfallmäßig im Krankenwagen behandelt werden. „Die Teddys kommen bei den Kindern wunderbar an“ so hören wir es immer wieder von Krankenschwestern und Sanitätern und sogar Mütter rufen uns nach Jahren an und brauchen wieder einen Ersatzteddy! Für einen kurzen Moment können die Kinder so die Schmerzen ihres gebrochenen Arms oder Beins vergessen.

Wir von der Kinderhilfe Eckental bedanken uns recht herzlich im Namen der getrösteten Kinder für diese tolle Unterstützung! 29.01.2015 C.Steffl/Öffentlichkeitsarbeit



Von links nach rechts: Frau Heidi Hegendörfer/Stationsleitung, Schwesternschülerin Sabine, Fr. Dr. Jud/Assistenzärztin, Lena/Nakatanenga, Schwester Rosmarie, Melanie Welter/Nakatanenga, Clara/Nakatanenga, Frau Corinna Steffl/Kinderhilfe Eckental, Herr Peter Hochsieder/Nakatanenga, Jan/Nakatanenga.